

9 TENDENCIAS EN JOYERÍA PARA LA PRIMAVERA-VERANO 2024

De : Laurence T Perles&Co



TENDANCE

Bijoux printemps-été
2024



0 minutos

En Perles & Co, la llegada del verano nos moviliza más que nunca. Y nos da ideas creativas. Pero, ¿qué nos vamos a poner para la temporada primavera-verano 2024? Para esta nueva temporada, apostamos por joyas atemporales, pero también por piezas XXL. Aquí tienes 9 ideas de joyas trendy vistas en las pasarelas:

Joyería burbuja

Esta temporada vamos a tener que apostar por las joyas XXL. Una en particular que ha llamado la atención de fashionistas e influencers es la joyería burbuja. Maximalistas y elegantes, estas joyas de formas redondeadas y volumen generoso serán un must-have de la temporada primavera-verano 2024.

Las joyas con efecto burbuja tienen un efecto 3D. Se pueden llevar alrededor del cuello o en la muñeca. También nos encantan como anillos imponentes o pendientes XXL en forma de gota. Si tú también quieres sumarte a esta tendencia, echa un vistazo a nuestra selección de joyas burbuja!



Joyería con perlas de agua dulce

Las perlas de agua dulce llevan varias temporadas en el candelero, para nuestro deleite. Y con razón: las joyas con perlas de agua dulce son atemporales. Lejos de ser un cliché, las joyas con perlas cultivadas combinan con todos los looks, ya sean bohemios, clásicos o glam rock. E incluso si te gusta la ropa de calle, ¡también funciona!

Aquí tienes nuestras favoritas: un collar sencillo que sienta bien a todo el mundo, unos pendientes colgantes y una pulsera de varias vueltas para llevar sin moderación. Pero si querés saber más, hemos reunido una pequeña selección de joyas con perlas de agua dulce que no te puedes perder.

Y si te preocupa cuál es la diferencia entre las perlas cultivadas y las perlas de agua dulce, no hay ninguna! Las perlas de agua dulce son perlas cultivadas, pero en lugar de crecer en el mar y los océanos, se crean en lagos y ríos. Si tienes curiosidad, echa un vistazo a nuestra ficha técnica.



Joyería de corazón

¿Sabías que el corazón es uno de los diseños de joyería más populares? A algunos les parecen demasiado cursis o demasiado femeninos. Pero una cosa es segura, las joyas de corazón serán un must-have de la temporada primavera-verano 2024. Son modernas y fáciles de llevar, y las luciremos en todas partes: en bonitos pendientes, en pulseras estilo borla o en un original collar femenino.

Quieres ver más ideas de joyas de corazón? Ve a nuestra ficha técnica, donde hemos reunido una pequeña selección de piezas impresionantes.



Joyería de flores

Las flores son símbolo de renovación, feminidad y pureza... Verdadera oda a la naturaleza, nos encanta el espíritu bucólico de las joyas florales. Además, las joyas florales se adaptan a todos los estilos. Basta con combinar una pulsera con una flor de resina para conseguir un estilo sencillo y colorido. Combine un colgante de gran tamaño con un pendiente en forma de flor para un look atrevido. O opte por la combinación de un pendiente de acero inoxidable chapado en oro y un colgante de flor abducida para un look elegante.

En nuestro sitio web encontrarás flores pequeñas y coloridas, flores estilizadas, flores trabajadas, flores chapadas en oro y flores chapadas en plata... En resumen, ¡encontrarás todo lo que necesitas para darse un capricho y crear un sinfín de bisutería DIY!



Bisutería de conchas

Con la llegada del buen tiempo, aflojamos la playa, la arena blanca y el mar turquesa... Mientras esperamos las vacaciones, llevaremos bisutería playa... ¡preferiblemente con concha! Y las llevaremos a todas partes: en pulseras, pendientes, anillos o collares de colores. Las joyas de conchas marinas son el must-have bohemio y cool de la temporada primavera-verano 2024. Aportan un toque de frescura y originalidad a nuestros conjuntos. Además, su encanto natural ofrece multitud de posibilidades creativas. Y las hay de todos los tipos: la intemporal concha de cauri, el místico ojo de Santa Lucía, la concha en espiral, la concha de vieira...

Necesitas inspiración? Echa un vistazo a nuestras 16 ideas de joyas de concha para conocer las últimas tendencias.



Pendientes XXL

Volvemos a los pendientes de gran tamaño que caen hasta el cuello. Dorados, plateados, de colores o estilizados, no son sólo para la noche, se llevan en todas partes, a todas horas, para marcar tendencia. Su imponente tamaño ilumina el rostro y atrae las miradas al instante. Y la mejor manera de lucir estas joyas XXL sin demasiado esfuerzo es llevarlas con un conjunto sencillo sin nada alrededor del cuello.



El collar gargantilla

¿Qué es un collar gargantilla? Aún más pequeño que un collar gargantilla, el collar choker es un tipo de collar que se ajusta perfectamente al cuello. Mide entre 35 y 40 cm y se lleva ajustado al cuello. Fue muy popular en los años 90. Así que no es de extrañar que vuelva a estar de moda!

Todas las versiones de este pequeño collar están a la última: un estilo barroco, punk o gótico, más delicado, más femenino, adornado con perlas o encaje, una versión veraniega con conchas, con un simple grano... Deje volar su imaginación.



Tejer bisutería

Es cierto que hacer joyas con tejido de perlas requiere un poco de conocimientos técnicos. Pero con un poco de práctica y mucha paciencia, los resultados son impresionantes. Nos encantan los anillos tejidos y los pendientes colgantes. Si te atrae esta técnica, en nuestra web encontrarás mucha información sobre cómo hacer bonitos tejidos y un montón de tutoriales gratuitos para inspirarte.

No todo el mundo es fan de las cuentas Miyuki, pero nada te impide decorar un anillo personalizable con piedras preciosas. Es más sencillo y asequible, pero igual de bonito.



Establecimientos grandes

Las joyas con establecimientos grandes siguen estando de moda. Ya sean de acrílico, oro o plata, vuelven a encabezar el cartel de la temporada primavera-verano 2024. En collares, pendientes o pulseras, son la manera perfecta de hacer joyas de tendencia y conseguir un look atrevido. Las joyas de establecimientos grandes siempre causan impacto. Son rápidas y fáciles de crear, y la mayoría de las veces se trata de montar joyas al alcance de todos. ¡Por qué no intentarlo?





www.perlesandco.com

Resultado